

# Les Œuvres du lycée agricole de Courcelles-Chaussy sensibilisées aux techniques agroécologiques

Dossier de la rédaction de H2o  
February 2025

À

La Communauté de communes Haut chemin - Pays de Pange (Moselle) a lancé un projet collaboratif en partenariat avec le lycée agricole de Courcelles-Chaussy afin de sensibiliser les apprenants aux enjeux de la préservation des zones humides et aux pratiques durables en matière d'aménagement du territoire. Les œuvres ont ainsi été formées à la gestion agricole en zone humide mais ont aussi pu développer des compétences en médiation et communication au travers des différents échanges/ateliers avec les acteurs du territoire.

Ce projet s'inscrit dans le cadre de l'appel à manifestation d'intérêt multipartenarial Trame verte et bleue porté par la Région Grand Est, la Dreal Grand Est et les agences de l'eau. Il a bénéficié d'un soutien financier de l'Agence de l'eau Rhin-Meuse. Cette action fait suite à un premier projet ayant consisté à la plantation de haies et la recréation de corridors écologiques en tenant compte des contraintes urbanistiques et agricoles.À

Rhin-Meuse